

Medienmitteilung

Freiburg, 7. Oktober 2022

Die Intensivstation feiert die erfolgreiche Renovation mit einem Tag der offenen Tür

Nach 20 Betriebsjahren wurde die Intensivstation B des freiburger spitals (HFR) vollständig renoviert. Die Infrastruktur musste an die heutigen Standards und Bedürfnisse der Intensivmedizin angepasst werden, die sich seit der Einrichtung der Station im Jahr 2001 verändert haben. Am Tag der offenen Tür vom Samstag, 8. Oktober 2022 hat die Freiburger Bevölkerung die Möglichkeit, die renovierten Räumlichkeiten am HFR Freiburg – Kantonsspital zu besichtigen.

Die Intensivstation im Stockwerk B (Intensivstation B) am HFR Freiburg – Kantonsspital wurde 2001 eröffnet. Die Renovation war notwendig, um die Infrastruktur auf den neuesten Stand zu bringen und an die aktuellen Standards der Intensivmedizin anzupassen. Die Arbeiten waren wegen der Covid-19-Pandemie seit 2020 verschoben worden.

Infolge der Bauarbeiten wurde die Intensivstation B seit dem 25. März dieses Jahres für sechs Monate geschlossen. Während dieser Zeit sicherte die Klinik für Intensivpflege ihren Betrieb mit den 20 Betten der Station C und der Tagesklinik für interventionelle Kardiologie, die sich beide im Stockwerk C befinden. Weil die Klinik für Intensivpflege im Sommer in der Regel weniger stark ausgelastet ist, wurde die Renovation auf Mai bis September angesetzt, um den Betrieb auch mit drei Betten weniger sicherstellen zu können. Ab Oktober verfügt das HFR wieder über 24 Intensivpflegebetten.

Die Renovationskosten sind mit 3,9 Millionen Franken budgetiert.

Tag der offenen Tür für die Freiburger Bevölkerung

Die Freiburger Bevölkerung ist eingeladen, die renovierten Räumlichkeiten am Tag der offenen Tür zu besichtigen, der am Samstag, 8. Oktober 2022 von 9.00 bis 16.30 Uhr im HFR Freiburg – Kantonsspital stattfindet (Zugang über den Hauptempfang). Das Team der Intensivstation wird den Besucherinnen und Besuchern für Fragen zur Verfügung stehen. Auf dem Programm stehen ausserdem diverse Workshops, die einen Einblick in die verschiedenen intensivmedizinischen Therapien geben sollen, die in Freiburg angeboten werden. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Besonderheiten bei der Behandlung von Covid-19-Patienten.

Parallel zum Tag der offenen Tür können die Freiburgerinnen und Freiburger den mobilen HFR-Container zu besuchen, der im Rahmen des Roadtrips am selben Tag vor dem Standort Freiburg – Kantonsspital Halt macht. Dort erwarten sie Informationen zu aktuellen Herausforderungen und Leuchtturmprojekten des HFR, wie z. B. die Gesundheitszentren, die Notaufnahme/Permanences oder die Planung des neuen Spitals.

Da die Anzahl Parkplätze begrenzt ist, empfiehlt sich die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln (Bus 6 in Richtung Guintzet, Haltestelle „Hôpital cantonal“ oder Bus 2 in Richtung Les Dailles, Haltestelle „Bertigny“).

Auskünfte

Govind Sridharan, Chefarzt der Klinik für Intensivpflege
T +41 26 306 32 12

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25